

Un autre leader communautaire colombien est criblé de balles



Bogotá, 5 mai (RHC)- Des hommes armés ont assassiné le leader communautaire Carlos Andrés Sánchez Villa, sur une voie de la zone rurale de Tibú, dans le département du Nord de Santander, situé dans le Nord-ouest de la Colombie.

Le Centre de Pensée sur le Conflit Armé, Paix et Après-conflit a fait savoir sur son compte tweeter que le crime a été perpétré par deux hommes en moto qui ont ouvert le feu sur la camionnette dans laquelle se déplaçait l'activiste.

Sánchez Villa était le vice-président du Conseil Communautaire de La Vereda La Raya, dans la région de Catatumbo.

Le défenseur des droits de l'Homme Gustavo Mestre a condamné aussi l'assassinat du leader social dans un message posté sur tweeter.

Selon le plus récent rapport élaboré par l'Institut d'Études pour le Développement et la Paix, de janvier à avril de cette année, 84 activistes sociaux ont été assassinés en Colombie.



Radio Habana Cuba